
Protokoll: 

Punkt 4.1: Bordsteinabsenkung Overbergplatz 

Amt 66 erklärt, dass das von der Stadt Koblenz beauftragte Vertragsunternehmen möglichst zeitnah 

die Bordsteinabsenkung umsetzen wird. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Ausführung zur Kenntnis. 

 

Punkt 4.2: Parkraumbewirtschaftung Goldgrube 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass falls der Bereich ohne die Johannes-Junglas-Siedlung als 

Bewirtschaftungszone ausgewiesen werde, Flächen, die derzeit faktisch als Parkplatzflächen genutzt 

werden, in einer Größenordnung von ca. 90 Plätzen entfallen würden.  Im Zuge der Sanierung der 

Beatusstraße würden ebenfalls Stellplätze entfallen.  

Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass die Verwaltung derzeit keinen akuten Handlungsbedarf sehe. 

Rm Frau Schumann-Dreyer hält die Parkraumsituation im Bereich Overbergplatz bis Follmannstraße 

für kaum noch zumutbar. Sie bittet, die von Amt 80 veranlassten Planungen zur Errichtung eines 

Parkhauses im Bereich der Berufsschule weiterzuverfolgen. 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas hofft, dass durch eine bessere Anbindung des Stadtteils an den 

ÖPNV eine Verbesserung der Parksituation herbeigeführt werden kann, da weniger Schüler und 

Pendler auf einen Pkw zurückgreifen müssten. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Ausführung zur Kenntnis. 

 


